



Jahresbericht 2011 MuKi-Turnen



Mit 14 MuKi-Pärchen durfte ich ins Jahr 2011 starten und es warteten wieder viele abwechslungsreiche Turnstunden auf uns.

Es ist immer wieder spannend zu sehen wie die Kinder im Verlaufe des Jahres Fortschritte machen und vor allem bei ihnen bereits vertrauten Spielen oder Stationen bei Parcours mutiger und aktiver werden. Und so turnen die Kinder im zweiten Turnhalbjahr oft viel selbstsicherer und bei einigen Spielen gehen vor allem die älteren Kinder oft auch ohne Mami voran.

Am 15. Juni führte unser MuKi-Reisli nach Diegten zum Ponyreiten. Leider musste das Reisli ohne mich stattfinden, da meine Tochter krank war. Doch die Kinder und Mamis genossen den Ausflug auch ohne mich und so, wie sie mir erzählten hatten sie grossen Spass.

Das Turnjahr 2010/2011 schlossen wir wie immer mit den beliebtesten Spielen und einem gemeinsamen Znüni ab.

Mit der Rekordzahl von 16 MuKi-Pärchen startete ich nach den Sommerferien. Und ich musste feststelle, wenn wirklich alle anwesend sind, ist dies die Grenze, schon alleine vom Material welches in der Halle zur Verfügung steht.

Am Morgen des 12. Novembers erschienen dann beinahe alle Papis mit ihrem Kind zum VaKi-Turnen. Wie jedes Jahr war die Stunde viel zu schnell vorbei und die Kinder konnten stolz ihren Papis ihr Können zeigen und die Papis gaben sich keine Blösse und turnten und sangen fleissig mit.



Der Samichlaus war dieses Jahr bereits wieder auf dem Heimweg in den Schwarzwald, doch eine kleine Stärkung hat er uns da gelassen.

Mit ersten Vorbereitungen für die bevorstehende Turngala und mit weihnachtlichen Parcours beendeten wir das Jahr 2011.

Mit viel Freude und Spannung freuen wir uns auf's 2012.

Eure MuKi-Leiterin

Nicole Schäublin